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As equipes da Polícia Militar 
receberam uma triste notícia na 
tarde de quarta-feira (16). O 
cabo da PM, José Osni Pigatto, 
foi encontrado morto junto com 
sua namorada, Luci de Fátima 
Galvão Bulek, na estrada que dá 
acesso a região do Alagados, em 
Ponta Grossa.  

CORPOS foram encontrados
através de rastremanento

A hora da verdade

Mais de 1200 pessoas partici-
param da manifestação realizada 
em Castro no domingo, destas, 
porém, poucas representavam o 
setor político e/ou secretariado 
do município. Dos 11 vereadores 
castrenses, apenas Aline Sleutjes 
Roberto marcou presença. Entre 
os 13 secretários municipais, 
também não houve participação 
e, se houve, não foi possível con-
firmar, já que nem todos foram 
encontrados pela reportagem 
para falar a respeito.  

Autoridades 
não marcam 
presença na 
manifestação

Civil e Militar 
cumprem 
mandados

EM CASTRO

Policias civil e militar de 
Castro, Carambeí e Ponta 
Grossa, realizaram na quarta-
feira (16) a operação Rei do 
Gado. A ação policial teve 
como intuito combater o furto 
e o abate clandestino de gado, 
em Ponta Grossa e Carambeí, 
resultando no cumprimento 
de dez mandados  

Tibagi comemora 144 anos

M.V.SELMER CARAMURU DECIDE SUPERLIGA B

TIBAGIANOS e turistas terão diversas opções de entretenimento nos próximos dias

Castro vive seu auge no cenário esportivo graças a equipe de vôlei masculina do M.V. Selmer/ Caramuru/ Castro que conseguiu alcançar 
um lugar nunca conquistado por outra modalidade, ocupando o nível mais alto do esporte brasileiro: a participação da Superliga Nacional 
de Voleibol. A vaga na principal competição do Brasil veio após dupla vitória sobre o Botafogo (RJ). Como se o motivo já não bastasse, 
a alegria ainda pode aumentar, pois na sexta-feira (18) o time decide a Superliga B contra a forte equipe do Sesi-SP.                       página 6

FUTSAL

Federação Paranaense 
vistoria o 'Pagnacco'

página 5

Os 144 anos de Tibagi, celebrados 
na sexta-feira (18), serão marcadas por 
atividades cívicas, culturais e esportivas, 
com uma programação de aniversário de 
emancipação política. As festividades ini-

ciam no dia 18 e estendem-se até o dia 21 de 
março. Os eventos iniciam no dia do aniversário 
da cidade - sexta-feira (18) - com a cerimônia 
cívica na sede do paço municipal, às 9 horas.    
             página 4

Prefeitura de Carambeí prepara 
a área que vai receber a quadra 
poliesportiva do bairro AFCB, na 
Rua da Campina. Funcionários das 
secretarias municipais de Esportes 
e Obras trabalham na derrubada de 
àrvores para que as máquinas efe-
tuem o serviço de terraplanagem. A 
quadra será de grama sintética e po-
derá ser utilizada para modalidades 
de futebol, handebol e voleibol.     
     página 4

Carambeí terá 
nova quadra 
poliesportiva

NO BAIRRO AFCB

Prefeitura de Castro, através da Secretaria 
Municipal de Segurança Pública, realizou na 
tarde de quarta-feira (16) a entrega de far-
damento destinado aos Guardas Patrimoniais 
do município. O uniforme composto de boné, 
camisa, calça e jaqueta vai beneficiar com 
identificação visual 76 servidores que atuam 
na área de vigilância dos prédios públicos da 
cidade. A cerimônia aconteceu no auditório 
da Secretaria de Segurança Pública.  

Guardas Patrimoniais 
recebem fardamento

Divulgação

FESTA REPLETA DE EVENTOS CULTURAIS E ESPORTIVOS

EXPO&FLOR MARCA INÍCIO DO 312º ANIVERSÁRIO DE CASTRO

EM CALÓGERAS

Arapoti tem nova
 área de recreação

página 4

Cabo da PM 
e namorada 
são mortos

NO ALAGADOS

PREFEITO Reinaldo Cardoso fez a primeira entrega

página 7

Fábio M
atavelli

Projeto de lei 
regulamenta 
equoterapia

Deputado estadual Marcio 
Pauliki esteve na sede do 1° Co-
mando Regional da Polícia Mon-
tada debatendo as necessidades 
do Regimento. Eles discutiram 
a necessidade de regularizar a 
atividade de equoterapia.   

AFCB vai ganhar quadra

Divulgação

Transporte 
universitário
é aprovado

LEGISLATIVO CASTRENSE

Em turno único de discussão, os 
vereadores da Câmara Municipal de 
Castro aprovaram, com emendas, 
o projeto de lei n° 173/2015 que 
concede auxílio transporte aos es-
tudantes de curso superior e curso 
técnico.       

página 7
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Luciana Westphal

Divulgação
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EDITORIALTARJA PRETA
SÓ O POVO

Difícil foi ver um polí-
tico castrense engros-
sando o coro ‘fora 
Dilma’ no Parque Lacus-
tre, domingo (13). Com 
exceção para a vereadora 
Aline Sleutjes (PSDC), 
nenhum outro político ou 
alguém que ocupe alto 
cargo nos três poderes 
se fez presente. A ausên-
cia justificada por alguns 
secretários estaria no 
fato de ocuparem cargos 
públicos, outros porque 
tinham compromissos 
pessoais, já um deles 
questionou a legitimidade 
do movimento, deixando 
claro que não era PT.

MIJÃO
Apenas um puxão de 

orelha. Esse foi o traba-
lho que a Guarda Muni-
cipal teve no domingo 
de protestos no Parque 
Lacustre. Justamente 
para um funcionário da 
prefeitura de Castro que, 
no aperto, buscou um 
cantinho para ‘tirar a 
água do joelho’. Repre-
endido, ele pediu descul-
pas e ficou por isso.

CARAMBEÍ
A vizinha cidade de 

Carambeí também ade-
riu em peso os protestos 
pedindo o impeachement 
de Dilma e o fim da cor-
rupção. Postados próxi-
mos à rodovia PR 151, 
proximidades da sede da 
prefeitura, um grupo de 

200 pessoas trajando 
verde e amarelo fez 
muito barulho para cha-
mar a atenção tanto dos 
carambeienses que pas-
savam por lá, quanto dos 
viajantes que seguiam 
sentido Castro à Ponta 
Grossa. Surpreendeu!

CARONA
O que você diria se 

um policial militar fosse 
carona numa operação 
conjunta com a Guarda 
Municipal de Castro? 
Foi isso que aconteceu 
na sexta-feira passada, 
na região do Abapan, 
para dois policiais mili-
tares da 3ª Cia da PM 
de Castro. Sem viaturas, 
a maioria delas no con-
serto, eles participaram 
da ação junto com solda-
dos da Guarda.

ELOGIOS
Aliás, dez castrenses 

participam com outros 
96 de Ponta Grossa, 
do Curso de Formação 
Técnico Profissional de 
Guardas Municipais, ini-
ciado na tarde de quar-
ta-feira, no Cine-Teatro 
Ópera. A aula inaugural 
coube ao promotor de 
Justiça, Márcio Pinheiro 
Dantas Motta, do Minis-
tério Público do Paraná. 
Prefeito Marcelo Rangel, 
de Ponta Grossa, elo-
giou a ‘Guarda’ dizendo 
que hoje ela é exemplo 
para outras cidades e 
estados.

Sandro A. Carrilho

Castro ainda comemora a 
grande vitória do MV Selmer Cara-
muru vôlei diante do Botafogo do 
Rio de Janeiro – triunfo que garan-
tiu presença na final na Super Liga 
B contra o SESI de São Paulo na 
noite deste sábado, que será reali-
zada em jogo único aqui em Cas-
tro. O Ginásio padre Pagnaco vai 
tremer, vamos todos levar estímulo 
ao time castrense que foi reforçado 
por grandes astros de fora, con-
tratados com apoio das empresas 
locais como a própria Selmer. Foi 
um grande trabalho do prefeito 
Reinaldo Cardoso e sua equipe, 
em especial o dinâmico Antenor 
Telles, secretário de Esportes que 
conseguiu estes homens maravi-
lhosos que encantam a torcida nas 
quadras. Os fãs já têm os seus ído-
los e os nossos atletas podem ser 
considerados verdadeiros heróis.

Importante: o Caramuru já con-
quistou vaga na próxima edição da 
Super Liga A do vôlei, que é tão 
importante que é transmitida pela 
televisão através do canal SporTV, 
mesmo se perder a decisão. Ape-
nas o campeão da série B se classi-
ficaria, mas o adversário SESI São 
Paulo é tão bom, mas tão bom que 
tem um time na série A e o juve-
nil na série B – que não poderia se 
classificar para a série principal, 
então a vaga já é do Caramuru! Mas 
os castrenses querem mesmo é o 
titulo da Super Liga B, então vamos 
todos ao ginásio da Vila Santa Cruz 
prestigiar o nosso time.

Mas o assunto hoje é política. 
Estamos a pouco mais de seis 
meses das eleições de 2 de outu-
bro, quando todos os municípios 
do país elegerão prefeitos e vere-
adores. Para o cargo de dirigente 
máximo da cidade é permitida uma 
chance de reeleição, fato que acho 
correto porque na verdade trata-se 
de um julgamento do trabalho do 
administrador pela população. 
Vários prefeitos da região dos 
Campos Gerais realizaram um 
bom trabalho e considero que têm 
grandes chances Osmar Blum de 
Carambeí, Tim Milléo de Piraí do 
Sul, e José Sloboda de Jaguaríava 
entre outros.

Aqui em Castro os pré-candi-
datos já iniciaram as articulações 
em busca de apoio. Vários nomes 
são citados e têm chances como 
a vereadora Aline, o empresário 
Marcos Bertolini – mais conhe-
cido como Comprido – o radialista 
Régis Moreno e outros menos cota-
dos. O favorito para a disputa é, 
sem dúvida, o ex-prefeito Moacyr 
Fadel Júnior, mas há dúvidas se o 
líder será mesmo candidato.

Se Moacyr não sair, a prefei-
tura de Castro tem dois nomes 
que podem ganhar a eleição: um 
deles é o próprio prefeito Reinaldo 
Cardoso, que tem direito a dispu-
tar a reeleição. Reinaldo teve um 
mandato difícil, prejudicado pela 
redução de verbas estaduais e 
federais mas, com muito esforço 
pessoal e de sua equipe, conseguiu 
remodelar o hospital Anna Fiorillo 
– que reabre em breve – ampliar 
o número de vagas nas creches – 
um grande pedido da população - 
asfaltar ruas, implantar semáforos 
nas avenidas mais importantes, 
construir casas populares, dar 
todo apoio a UPA, Unidade de 
Pronto Atendimento a Saúde que 

funciona 24 horas e é referência no 
município. E nao vamos esquecer a 
parte de turismo, que teve grande 
impulso na administração, alem do 
Esporte – estão aí o exenmplo do 
Caramuru vôlei e do grande time 
de futsal, que disputará este ano a 
Série Ouro do Paranaense.

No entanto, doutor Reinaldo 
já completou 70 anos de idade e 
manifestou desejo de se aposen-
tar. Se isto acontecer, seu substi-
tuto natural é o sobrinho Ricardo 
Cardoso Filho, o Ric, que ocupa 
hoje a secretaria de Governo.  Ric 
é um jovem que se preocupa com 
o povo mais simples e está sempre 
nos bairros atendendo o cidadão 
carente que necessita de apoio da 
Prefeitura. Todos mundo gosta do 
Ric, ainda mais que ele é filho do 
saudoso médico Ricardo Cardoso, 
que nos deixou muito cedo – fale-
ceu com apenas 58 anos de idade 
– mas dedicou sua vida ao aten-
dimento dos castrenses, sempre 
cuidando dos mais necessitados 
sem pensar em proveito próprio. 
Doutor Ricardo era um cirurgião 
tão bom que poderia ter ficado 
rico com a profissão, mas optou 
por atender os mais humildes, 
fazendo da Medicina um sacerdó-
cio. Embora não seguisse o cami-
nho do pai doutor Libânio e dos 
irmãos ao não entrar na política, 
deixou seu exemplo de vida para 
toda a classe médica e para seu 
filho Ric, advogado que segue os 
caminhos do pai em outra área, 
mas cuidando do mesmo povo que 
o pai atendia. É um forte candidato 
a prefeito de Castro nas eleições 
de outubro. O tempo dirá, o tempo 
é o senhor da razão.

* Paulo Magalhães
escreve neste espaço às 

terças, quintas e sábados.

Reinaldo ou Ric?
* Paulo Magalhães

Nunca o esporte castrense esteve tão 
evidente como agora. Primeiro foi o futsal, 
agora é o vôlei que conquista espaço e atrai 
holofotes. Estar na decisão da Superliga B 
por si só já coroa o trabalho dessa equipe 
que sonhava alto, mas jamais pensou-se que 
um título nacional seria disputado, logo em 

seu primeiro ano de competição. Seja qual 
for o resultado de sexta-feira, o M.V. Selmer 
/ Caramuru / Castro já é vencedor e merece 
todo o nosso aplauso. Vencedor porque dis-
putará - de forma inédita - a principal liga 
nacional e levará o nome de Castro no pata-
mar mais alto.

VÔLEI EM ALTA

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

28 ºC

17 ºC

29 ºC

16 ºC

98%
56%

98%
47%

Quinta
17/3

Sexta
18/3

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

Fonte: TempoAgora                                                             *Consulta realizada em: 16/03/2016

Sol com algumas nuvens. Não chove.

SÚMULA DE PEDIDO DE LICENÇA PRÉVIA
PEDRO SERGIO FERREIRA 00104528931, CNPJ 17.409.803/0001-05 torna 
público que requereu ao IAP pedido de Licença Prévia para empreendimento de 
Fabricação de Artigos de Serralheria a ser implantado na Rua Henrique Schultz, 
126, Jardim Social Primavera I, Munícipio de Castro – Pr.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA
DENISE ADRIANE DATTI STINGLIN EIRELI torna público que irá requerer à Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente de Jaguariaíva, a Licença Simplificada para transporte 
rodoviários de carga a ser implantada R Noredim Carneiro, 82, Distrito Indl Ari 
Fanchin, Jaguariaiva, Pr.

SÚMULA DO PEDIDO DE LICENÇA PRÉVIA
CLAUDIO JOÃO GOOLKATE E OUTROS tornam público que irão requerer ao 
Instituto Ambiental do Paraná – IAP, Licença Prévia para Implantação de Empre-
endimento Imobiliário Residencial, a ser implantado  próximo a avenida dos 
pioneiros , s/n – centro,  Município de  Carambei,  Estado do Paraná.

AUTORIZAÇÃO FLORESTAL
TEREZINHA DE JESUS MARQUES MARTINS, torna público que irá requerer 
ao IAP-Instituto Ambiental do Paraná, a autorização para CORTE de 05 
exemplares de Araucária em áreas de risco no MUNICIPIO DE PIRAÍ DO 
SUL-PR.

Estes 15 dias de março exigi-
ram nervos de aço para os políti-
cos que militam no plano federal 
e no estadual. De tal forma que 
se pode dispensar a segunda 
quinzena. O governo central mos-
trou que se não há competência 
há seguramente gente capaz de 
suportar pressões de todos os 
lados. Lula, Dilma, mais um ou 
outro dirigente petista que ainda 
estão entre os salvados do incên-
dio conseguiram manter suas tro-
pas à beira da estrada por onde 
passaram, mais uma vez, os que 
se animam a protestar pela inca-
pacidade administrativa e política 
do governo, aí incluindo sobrema-
neira a presidente Dilma Rous-
seff.

Vida que segue, a dois anos 
da nova eleição lá e cá e temos os 
mesmos potagonistas a postos. O 
ex-presidente aproveita todos os 
meios para pregar sua candida-
tura para 2018, mesmo que sinta 
falta de gente capaz de ajudá-lo 
nessa árdua missão. A presidente 
Dilma resiste, não renuncia e 
muito menos aceita o impechman. 
A popularidade de ambos está lá 
embaixo, mas eles fingem que não 
tanto assim e lutam para ressurgir 
na política brasileira. Felicidades 
pessoais para os dois, mas já na 
hora de entender os recados de 
todo um povo, que já não mais 
aceita a incompetência que estão 
mostrando. Dilma está só, Lula 
pode até assumir um ministério, 
mas seu reinado está no fim.

Na parte local, o governa-
dor Beto Richa pode a qualquer 
momento indicar a vice, Cida 
Borghetti, como sua candidata à 
sucessão de 2018. Aceita pressões 
e talvez nem espere muito para 
nomear o deputado Valdir Rossoni 
chefe da Casa Civil. Pressão maior 
face a não adaptação deste no ple-
nário grandioso da Câmara Fede-
ral. O nosso chefe do Executivo 
Estadual pode até tirar de letra as 
acusações que lhe fazem por pro-
blemas no interior sobremodo. Se 
vai lutar por um lugar no Senado, 
tendo como adversário Requião ou 
Gleysi ou Osmar é um problema 
lá para diante, mas é bom ficar de 
olho no professorado, remember 
29 de abril.

No mais, é Ratinho Junior 
preparando sua candidatura ao 
Governo do Estado, Eduardo 
Sciarra procurando maneira de 
deixar bem a chefia da Casa Civil, 
é o ex-líder de Requião e agora 
de Beto, deputado Luiz Cláudio 
Romanelli deixando as trincheiras 
do PMDB, de onde nem o gover-
nador Roberto Requião teve cora-
gem de abandonar. O presidente 
da Assembleia, Ademar Traiano, 
admite que cerca de 20 parlamen-
tares estaduais deixarão os seus 
atuais partidos, ingressando nos 
que ainda lhes oferecem melhores 
condições políticas. É muita gente 
trocando seis por meia dúzia, o 
nada por coisa nenhuma.

É vida que segue, com exem-
plos deprimentes. E voltando lá 
para cima: se Lula for para um 
ministério pode não acabar com o 
Governo, mas com certeza acaba 
com Dilma. Afinal, foi ele quem a 
criou.

* Ayrton Baptista, jornalista.

Nervos à flor 
da pele

* Ayrton Baptista
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DA ASSESSORIA

O governador Beto Richa par-
ticipou na quarta-feira (16), em 
Curitiba, da entrega dos três maio-
res prêmios do programa Nota 
Paraná, que incentiva a cidadania 
fiscal. No quarto sorteio foram 
liberados R$ 2,84 milhões em 
250 mil prêmios aos contribuintes 
que fizeram compras em novem-
bro, colocaram o CPF na nota fis-
cal e efetuaram o cadastro no site 
(www.notaparana.pr.gov.br) até o 
dia 20 de fevereiro, com adesão 
ao regulamento do sorteio. Foram 
gerados 12.326.501 bilhetes para 
443.434 participantes. 

No evento, no Palácio Iguaçu, 
Richa recebeu o troféu do Prêmio 
Top de Marketing, que reconheceu 
o case “Nota Paraná: CPF na nota 
é dinheiro de volta” como a melhor 
estratégia de marketing de 2015 
na categoria Mercado Financeiro. 
O troféu foi entregue por Luiz Car-
los de Carvalho, vice-presidente da 
Associação dos Dirigentes de Ven-
das e Marketing do Brasil – Seção 
Paraná (ADVB-PR), que promove 
o Top de Marketing. 

“O Nota Paraná é um sucesso 
absoluto, nunca duvidei disso”, 
afirmou o governador. “Algumas 
pessoas criticaram no início, mas 
nós sempre alertamos a todos que 
valia a pena, porque o programa 
tem uma série de benefícios. Tanto 
para os cidadãos, que têm uma 
redução de sua carga tributária 

individual; quanto para o Estado, 
que combate a sonegação fiscal; e 
também para os empresários, já 
que minimiza a concorrência des-
leal de quem sonega impostos”, 
enumerou Richa. 

Ele lembrou que o programa 
foi adaptado de uma iniciativa de 
São Paulo, o Nota Fiscal Pau-
lista, e está sendo aprimorado 
pelo Paraná. “Nosso programa 
superou os demais estados. É 
uma demonstração de confiança 
da população paranaense no que 
apresentamos”, disse. 

O governador destacou, 
ainda, que o Nota Paraná foi um 
dos itens do ajuste fiscal apresen-
tado pelo Governo do Estado no 
ano passado, que permitiu que o 
Paraná retomasse os investimentos 
mesmo em um momento de crise 
econômica nacional. “O Paraná foi 
o primeiro estado a fazer o ajuste 
fiscal para amenizar os efeitos 
nocivos desta grave e aguda crise 
e também o primeiro a sair dela”, 
afirmou. 

O secretário estadual da 
Fazenda, Mauro Ricardo Costa, 
comentou que, em sete meses do 
programa, mais de 8 milhões de 
pessoas diferentes informaram seu 
CPF no momento de uma com-
pra. “É um programa de sucesso 
em que todos ganham, principal-
mente o consumidor, que além de 
diminuir sua carga tributária, tem 
chance de participar dos sorteios”, 
disse. 

Governo libera mais 
R$ 2,84 mi em prêmios

DA ASSESSORIA

Deputado estadual Mar-
cio Pauliki esteve na sede do 1° 
Comando Regional da Polícia 
Montada debatendo as necessida-
des do Regimento. Eles discutiram 
a necessidade de regularizar a ati-
vidade de equoterapia. O método 
utiliza o cavalo dentro de uma abor-
dagem multidisciplinar de saúde e 
educação, buscando o desenvolvi-
mento de pessoas com deficiências 

e/ou necessidades especiais.
A Polícia Militar iniciou o 

serviço em 1992 com um pro-
jeto piloto atendendo apenas 
uma criança. As atividades foram 
interrompidas por um tempo 
e retornaram em 2004. Atual-
mente, a equoterapia realiza 110 
atendimentos e possui 326 crian-
ças na fila de espera, as quais são 
priorizadas pela renda. O serviço 
é prestado por três fisioterapeutas 
e dura dois anos em média.

“Durante toda a minha traje-
tória empresarial, sempre apoiei 
políticas públicas que buscam tra-
zer melhorias para a vida da popu-
lação. O meu mandato político é a 
continuação natural daquilo que 
eu já faço na minha vida particu-
lar”, destaca Pauliki.

De acordo com o Tentente-
Coronel Wilson Odirley Valla, a 
regularização da equoterapia é 
necessária para fazer convênios 
para receber recursos financei-

ros, mais segurança em relação 
a possíveis acidentes e formar 
parceria com cursos de fisiotera-
pia para ter mais professores. “A 
ideia para frente é ter um centro 
de tratamento com equoterapia, 
psicopedagogia e psicologia e 
oferecer um atendimento integral 
às crianças”, frisa.

A visita aconteceu no dia 9 
de março e segue para análise 
na Assembleia Legislativa do 
Paraná.

Projeto de lei regulamenta equoterapia
DO DEPUTADO ESTADUAL MARCIO PAULIKI
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Mais de 1200 pessoas 
participaram da manifestação 
realizada em Castro no último 
domingo, destas, porém, pou-
cas representavam o setor 
político e/ou secretariado do 
município. Dos 11 vereado-
res castrenses, apenas Aline 
Sleutjes Roberto marcou pre-
sença. Entre os 13 secretá-
rios municipais, também não 
houve participação, se houve, 
não foi possível confirmar, já 
que nem todos foram encon-
trados pela reportagem para 
falar a respeito.

A secretária da Família 
e Desenvolvimento Social 
Damisa Martins Gomes, 
assim como o secretário de 
Agricultura, Abastecimento e 
Agronegócio, Maurício Copa-

cheski e a secretária de Obras 
e Serviços Públicos, Neide 
Watanabe afirmou não ter 
participado por motivos pes-
soais, relacionados à proble-
mas de saúde ou familiares. 
Maurício também comentou 
que fez parte das manifesta-
ções realizadas no município 
anteriormente, mas que dessa 
vez não teria sido possível.

O secretário de Desenvol-
vimento Urbano Jaime Pusch 
também não participou. À 
reportagem ele explicou que 
considera prudente não mar-
car presença em eventos como 
o do último domingo, uma vez 
que ocupa cargo público na 
prefeitura do município. “Isso 
é uma recomendação a quem 
ocupa cargo público, inclusive 
para evitar se expor, mas eu 
sou a favor às manifestações, 
considero a reivindicação 
legítima e sempre participei, 
desde quando era estudante. 
A última inclusive, foi na 
época das chamadas ‘Dire-
tas’, em 1983”, destaca.

De acordo com profissio-
nais da secretaria de Educa-
ção, a secretária da pasta, 
Maurem Clara Johnsson Kre-
mer também não compareceu 
a manifestação porque esta-
ria coordenando os trabalhos 

realizados durante o final de 
semana no Centro Municipal 
de Educação Infantil (CMEI) 
Padre Lívio Donati.

Já o secretário de Esporte, 
Antenor Telles disse que par-
ticipou indiretamente, já que 
toda sua família esteve pre-
sente no ato. “Estavam todos 
lá, mas eu tinha que acompa-
nhar a equipe de vôlei, que 
se preparava para a semifinal 
da Superliga B, no mesmo 
dia. Apesar de não ter ido, 
eu vejo tudo isso de forma 
positiva, afinal, mostra que as 
pessoas não estão satisfeitas 
com o que está acontecendo, 
e eu sou totalmente favorável 
a qualquer tipo de manifesta-
ção, desde que seja pacífica”, 
ressaltou.

Regina Vassão Iezak, 
secretária de Segurança 
Pública do município, também 
disse que indiretamente parti-
cipou da manifestação. “Par-
ticipamos com a logística de 
segurança do evento, mas não 
estive lá, até mesmo por força 
do cargo que eu ocupo, mas 
a minha vontade era de estar. 
Me surpreendeu o número de 
pessoas que participaram , o 
que mostra a indignação das 
pessoas, que participaram de 
um evento que não as traria 

nenhum beneficio pessoal, e 
mesmo assim marcaram pre-
sença”, afirmou a secretária.

Por sua vez, o secretário 
de Infraestrutura e Logística, 
Edmir Kirchof afirmou não 
ter participado do evento, por 
não acreditar na sua legiti-
midade. “Eu não participei 
porque percebo nitidamente 
que a manifestação foi con-
vocada por um partido, para 
falar mal de outro, na minha 
visão, enquanto não houver 
uma convocação de fato anti-
corrupção, não valerá a pena 
esse tipo de movimento, além 
disso, o Brasil não é gover-
nado apenas pelo Executivo, 
mas também pelos poderes 
Legislativo e Judiciário, onde 
igualmente há muita corrup-
ção”, destacou.

A reportagem não conse-
guiu entrar em contato com os 
secretários da Fazenda, João 
Marin; de Governo, Ricardo 
Cardoso Filho; de Indústria, 
Comércio e Turismo, José 
Lupion Neto; de Adminis-
tração, Renato Cardoso e da 
Saúde, Júlio Sandrini. Tam-
bém procurado para opinar 
quanto à ausência da maioria 
dos vereadores, o vereador e 
presidente da Casa, Gerson 
Sutil, preferiu não opinar.

Vereadores 
e secretários, 
em sua 
maioria, não 
marcaram 
presença no 
evento

Autoridades não marcaram presença
MANIFESTAÇÃO DE DOMINGO NÃO TEVE REPRESENTATIVIDADE POLÍTICA
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Piraí do Sul - O prefeito em 
exercício de Piraí do Sul, Helder 
Tito Avais de Mello, e o secretário 
municipal de Segurança Pública, 
Nilceu Zimermann, estiveram em 
Curitiba, no gabinete do secre-
tário de Estado de Segurança 
Pública e Administração Peni-
tenciária, Wagner Mesquita, na 
segunda-feira (14), para juntos 
discutirem ações de segurança 
pública no município. 

Na ocasião foram levantadas 
várias questões que buscam solu-
cionar os problemas existentes 
na cidade. Segundo o secretário 
Zimermann, a grande expectativa 
é com relação a criação da Com-
panhia Independente de Polícia 
Militar, na cidade de Castro, o 
que aumentaria o efetivo policial 
de todos os municípios da região, 
bem como o número de viaturas, 
o que facilitaria em muito a reali-
zação de operações para comba-
ter o crime.

Prefeito e secretário de 
Estado discutem ações

SEGURANÇA DE PIRAÍ DO SUL

Prefeito em exercício Helder de Mello, secretário municipal 
de Segurança Pública, Nilceu Zimermann e secretário de Estado de 
Segurança Pública, e Administração Penitenciária, Wagner Mesquita
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Durante sessão realizada 
na tarde de quarta-feira (16), 
na Câmara Municipal de Cas-
tro, o secretário municipal de 
Esporte, Antenor Telles, fez uso 
da tribuna. Antes disso, o presi-
dente da Casa, vereador Gerson 
Sutil (PSB), parabenizou toda a 
equipe envolvida com o time de 
Vôlei do Caramuru e enfatizou 
que o Legislativo sente-se hon-
rado em receber uma equipe que 
leva o nome da cidade a nível 
nacional, e que tem demonstrado 
raça, disposição e vontade de 
vencer. 

Antenor Telles agradeceu o 
espaço e o apoio dos vereadores 
desde o início da gestão. Telles 
relatou um pouco da história do 
Vôlei em Castro, o trabalho do 
seu técnico, as atividades sociais 
desenvolvidas pelos times do 
Caramuru junto a crianças em 
escolinhas ou dentro das esco-
las públicas, e as conquistas 
alcançadas para chegar até aqui: 
Jogos Abertos e da Juventude, 
Paranaense Juvenil, Liga Vôlei 
do Paraná, Liga Sul, e a vaga 
tão sonhada na Super Liga A. 
“Castro hoje é uma referência 
regional e estadual no esporte. 
Tenho orgulho de ter uma equipe 
de colaboradores na secretaria 
que nos leva a estes resultados”, 
declarou.

O secretário também reco-
nheceu a importância dos patro-
cinadores e da torcida, e convidou 
a todos para assistir e torcer pelo 
time da cidade na sexta-feira dia 
18, às 19h45, no Ginásio Pag-
nacco, na final da Superliga B. 

Durante votação única os 

parlamentares aprovaram reque-
rimento de autoria do verea-
dor Luiz Cezar Canha Ferreira 
(PSC) que solicitou Voto de 
Louvor à Associação Caramuru 
Esportes de Castro em reco-
nhecimento ao acesso à Séria A 
da Superliga Nacional de Vôlei 
Masculino, visto que, na série 
B, independente do resultado do 
jogo de sexta-feira, alcançaram 
os primeiros lugares.

Em turno único de discus-
são, os vereadores também 
aprovaram, com emendas, o 
projeto de lei n° 173/2015, 
que concede auxílio transporte 
aos estudantes de curso supe-
rior e curso técnico. A pro-
posta foi aprovada com emenda 
das Comissões Permanentes 
de Constituição e Justiça e de 
Finanças e Orçamento, presidi-
das pelos vereadores José Otá-
vio Nocera (PMDB) e Regiane 
Batista Severino (PRB), que 
apresentaram anexo único com 
as pontuações a serem atribuí-
das a cada critério a ser avaliado 
para disponibilização do benefí-
cio. Estes critérios considerarão, 
por exemplo, a renda familiar do 
estudante, sua situação habita-
cional, de trabalho, educacional, 
e seu grupo familiar. A pontua-
ção destes tópicos foi tema de 
audiência pública realizada no 
último sábado, dia 12, visto que 
não constava no projeto enviado 
pelo Executivo.

A vereadora Maria de Fátima 
Barth Antão Castro (PMDB) 
também apresentou emendas, 
incluindo a possibilidade de que 
alunos de cursos profissionali-
zantes sejam contemplados com 
o auxílio, e os que fazem cursos 

semipresenciais, sendo obser-
vada a proporcionalidade dos dias 
de aulas em que seja necessário 
o deslocamento. Além disso, 
a vereadora acrescentou como 
possíveis beneficiários os apren-
dizes que necessitam deslocar-se 
do interior do município para a 
cidade em virtude dos estudos.

Logo após a aprovação o 
projeto foi encaminhado ao Exe-
cutivo Municipal, para sanção do 
Prefeito Municipal, e início da 
vigência da Lei.

Demais votações
Além do projeto que benefi-

cia os estudantes de cursos supe-
rior, técnico e profissionalizante, 
recebeu voto favorável de todos 
os parlamentares, após turno 
único, o projeto de decreto legis-
lativo n° 01/2016, que referenda 
convênio a ser celebrado entre o 
Município e o Juízo Eleitoral da 
cidade, para cessão de 16 esta-
giários que colaborarão com o 
cadastro biométrico de eleitores. 

Após avaliação em plenário, 
serão encaminhados ao Execu-
tivo, requerimentos que solici-
tam informações. Antonio Sirlei 
Alves Da Silva (DEM) questiona 
a Prefeitura sobre o estado de 
abandono do antigo prédio do 
Fórum, e Itari Cropolato (PSL) 
requer dados sobre gastos com 
publicidade realizadas pelo órgão 
e quanto a gastos com a reforma 
da Unidade de Saúde da Família 
do Jardim das Araucárias.  

Em segunda votação foram 
aprovados três projetos, ins-
tituindo a taxa de inspeção de 
produtos de origem animal, 
extinguindo o cargo em comis-
são de Chefe do Departamento 

de Concessão, Permissão e 
Serviços Auxiliares, e incluindo 
parágrafo na Lei n° 712/1994 
para retirar a inalienabiliddae e 
impossibilidade de transferên-
cia dos direitos da área doada à 
Empresa Vapza Alimentos. 

Seis proposições constavam 
na pauta para serem apreciadas 
pela primeira vez, porém devido 
a pedido de vistas, dilação de 
prazo e de informações com-
plementares, apenas dois deles 
passaram por processo de dis-
cussão.

Aprovados, os projetos de lei 
n° 21/2016, que cria o cargo de 
geógrafo no quadro de funcio-
nários do Executivo, e o de n° 
26/2016, que extingue o cargo 
em comissão de Diretoria de 
Pesquisa e Informação, passam 
por segunda votação na próxima 
semana.

Nesta reunião foram apresen-
tadas oito indicações em que os 
vereadores apontam necessida-
des e sugestões, como: realiza-
ção de feira de frutas no barracão 
localizado na Rua Adolfo Gustavo 
Lesnau, instalação de redutor 
de velocidade na Rua Germano 
Kugler, colocação de lombada 
na Rua Dom Pedro II, medidas 
de segurança na esquina da Rua 
Wenceslau Braz com a Francisco 
Botogoski, melhorias nas ruas 
Miguel Zadhi e Gustavo Arnoldo 
Augustat, construção de banhei-
ros acessíveis no PSF Canta 
Galo, e a instalação de fita anti-
derrapante nas escadas da Rodo-
viária Municipal.

A próxima sessão será reali-
zada na quarta-feira, dia 23, às 
14 horas, no plenário da Casa 
de Leis.

'Transporte universitário' é aprovado
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Carambeí - A Prefeitura de 
Carambeí prepara a área que vai rece-
ber a quadra poliesportiva do bairro 
AFCB, na Rua da Campina. Funcio-
nários das secretarias municipais de 
Esportes e Obras trabalham na derru-
bada de àrvores para que as máquinas 
efetuem o serviço de terraplanagem.

“A quadra será de grama sintética 
e poderá ser utilizada para modalida-
des de futebol, handebol e voleibol”, 
é o que explica o secretário munici-
pal de Esportes, Sandro Marcelo 
de Oliveira. Ele conta que o projeto 
contempla também a construção de 
vestiários, alambrados, telas de pro-

teção nas laterais e na parte supe-
rior, além de sistema de iluminação.

“Desde que o município foi 
criado é a primeira vez que o bairro 
AFCB será beneficiado com uma 
área de lazer pública”, destaca o 
prefeito Osmar Blum (DEM). Com 
a construção da quadra, além da 
utilização pela comunidade nos 
finais de semana, serão desenvol-
vidas pela Secretaria de Esportes 
projetos de escolinhas no local.

O investimento é com recursos 
de emenda parlamentar do depu-
tado federal Sandro Alex (PPS), 
com contrapartida do município.

Prefeitura construirá quadra 
poliesportiva na AFCB
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Tibagi - Os 144 anos de 
Tibagi, celebrados na sexta-feira 
(18), serão marcadas por ativi-
dades cívicas, culturais e espor-
tivas, com uma programação 
de aniversário de emancipação 
política de atividades culturais 
e esportivas e inaugurações. As 
festividades iniciam no dia 18 
e estendem-se até o dia 21 de 
março.

“Mais uma vez, reunimos na 
programação de aniversário da 
cidade uma série de atividades 
pensando na união de todas as 
pastas do executivo, buscando o 
resgate e a valorização dos talen-
tos culturais e esportivos e com 
anúncio de novas obras que vão 
contribuir com a estruturação do 
município, tendo sempre como 
objetivo a melhoria da qualidade 
de vida dos tibagianos”, ressalta 
a prefeita Angela Mercer de 
Mello. 

Os eventos iniciam no dia do 
aniversário da cidade - sexta-
feira (18) - com a cerimônia 
cívica na sede do paço municipal, 
às 9 horas, prosseguindo com 
mais uma edição do Festival de 
Pesca Amadora no lago do Par-
que Passo do Risseti, durante 

todo o dia. Logo mais à noite, a 
animação fica por conta da banda 
New York, a partir das 22 horas 
na Praça Edmundo Mercer. “O 
dia do aniversário da cidade vai 
abrir um final de semana prolon-
gado, repleto de atividades cul-
turais e de lazer para todos os 
tibagianos”, detalha o gerente de 
Cultura, Peter Allan.

O final de semana, dias 19 
e 20, traz a segunda edição do 
evento ‘Tibagi de Outros Tem-
pos’, uma iniciativa da secretaria 
de Turismo que visa o resgate 
de histórias e costumes antigos 
do município com programação 
a partir das 20 horas na Praça 
Leopoldo Mercer.

Turistas e tibagianos encon-
trarão uma série de atrações 
que remetem ao passado. “Com 

o Tibagi de Outros Tempos, 
queremos mais uma vez contar 
e relembrar a história de nosso 
município de forma lúdica e viva, 
levando toda essa riqueza aos 
cidadãos e visitantes”, explica 
titular da pasta e autor da inicia-
tiva, Alberto Portugal.

A temática desta edição do 
Tibagi de Outros Tempos é “De 
volta ao tempo da gentileza”, que 
busca expressar a importância de 
bons modos, vida em sociedade 
e bons exemplos que fizeram 
parte da história da cidade. O 
final de semana marca também o 
encerramento do projeto Declare 
Seu Amor Por Tibagi, uma ini-
ciativa das secretarias de Educa-
ção e Cultura e de Turismo, com 
uma proposta lúdica em forma 
de gincana cultural. A premiação 

Festividades 
iniciam no dia 
18 e vão até 
21 de março

Tibagi faz festa nos seus 
144 anos de história

EVENTOS CULTURAIS E ESPORTIVOS

acontece a partir das 20 horas 
no domingo (20).

Na área da saúde, a pro-
gramação inclui a inauguração 
do Centro de Atendimento Psi-
cossocial (CAPS), destinado a 
prestar atenção diária a pessoas 
com transtornos mentais no 
dia 21 às 10 horas. “Ficamos 
contentes por Tibagi finalmente 
poder contar com o trabalho do 
CAPS, que realiza o acompa-
nhamento clínico e a reinserção 
social dos usuários pelo acesso 
ao trabalho, lazer, exercício dos 
direitos civis e fortalecimento 
dos laços familiares e comu-
nitários, além de atender aos 

usuários em seus momentos de 
crise”, esclarece o secretário de 
Saúde, Jorge Cardoso. 

A secretaria de Educação 
também fará a entrega de uni-
formes a todos os alunos da 
rede pública municipal. No total, 
mais de duas mil e quatrocentas 
crianças da educação infantil e 
ensino fundamental receberão 
o uniforme. “Esta nova entrega 
de uniformes representa nosso 
compromisso com a qualidade 
da educação em Tibagi, aliada 
aos demais investimentos que 
estamos realizando nesta e nas 
demais áreas”, enfatiza a prefeita 
Angela Mercer de Mello.

Arapoti - Calógeras 
ganhou esta semana no Cen-
tro de Lazer, anexo ao Posto 
de Saúde, uma academia ao 
livre, parquinho e a reforma 
da quadra de esporte que foi 
coberta, iluminada e instalado 
novos equipamentos. Toda 
ação faz parte do programa de 
qualidade de vida da Secreta-
ria de Esporte e Lazer que 
visa proporcionar bem estar 
aos cidadãos arapotienses. O 
campo de futebol suíço drece-
berá em breve iluminação.

O prefeito Braz Rizzi esteve 
na finalização da instalação e 

se mostrou muito satisfeito 
com o trabalho: "Estamos 

muito orgulhosos desta con-
quista junto com a Secre-

taria de Esportes e Lazer. 
Continuaremos a melhorar a 
qualidade de vida da nossa 
população, dando oportuni-
dade aos jovens e crianças 
com parques, campeonatos, 
escolinhas de esportes, mate-
riais esportivos, viagens de 
intercâmbio com outras cida-
des nos mais variados espor-
tes e idades".

Dentre as metas do secre-
tário de Esporte, Calor Eucly-
des Mazzetti (Riva), está 
“fazer valer a pena sempre 
e continuar trabalhando por 
muitas outras conquistas”.

Área de recreação é instalada em Calógeras

Ação faz parte do 'programa de qualidade de vida'
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Hoje (17) o Centro da Juven-
tude Wallace Thadeu de Mello e 
Silva será palco de mais uma dis-
cussão sobre o reenquadramento 
de nível de poluição das águas que 
formam a bacia do Rio Tibagi. A 
reunião será realizada pelo Comitê 
da Bacia Hidrográfica do Rio, a 
partir das 13h30.

O evento será aberto ao público 
e conforme explicação da diretora 
de Meio Ambiente de Castro, Maria 
Inez Pedrosa Machado, além do 
reenquadramento, a aprovação do 
plano da bacia hidrográfica do Rio 
Tibagi também faz parte da pauta 
do encontro. “Existe nova proposta 
para o enquadramento da bacia do 
Tibagi, com novos parâmetros de 
qualidade e, esse enquadramento 
é uma ferramenta importante para 
o planejamento municipal e esta-
dual. Na prática, se for aprovado 
o reenquadramento, todas as ins-

tituições envolvidas com a bacia 
terão que planejar suas ações con-
forme os parâmetros de enquadra-
mento, explica.

Sobre enquadramento
As bacias hidrográficas podem 

ser enquadradas em níveis de um 
a quatro, onde um significa água 
mais limpa e adequada para con-
sumo sem a necessidade de trata-
mento, dois – água que pode ser 
consumida, mas que necessita de 
tratamento, como a do Rio Iapó, 
três e quatro – águas que recebem 
maior interferência de atividades 
humanas, e que certamente, são 
mais poluídas.
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A partir desta quinta-feira 
(17) até sábado (19), Cas-
tro recebe a segunda edição 
da Expo&Flor, abrindo os 
festejos comemorativos aos 
312 anos de Castro. Diaria-
mente, das 9 às 20 horas, a 
feira que é uma promoção 
do Rotary Club de Castro – 
com patrocínio de diversas 
empresas e apoio da Pre-
feitura de Castro – estará 
aberta para visitação e com-
pras.

O presidente do Rotary 
Club de Castro, Juliano 
Micheli, destaca que visitan-
tes poderão adquirir plantas 
ornamentais dos melhores 
produtores do país, a preços 
especiais, além de mudas 
de árvores frutíferas e flo-

res em geral. De acordo 
com Micheli, as flores vêm 
direto de Holambra, capi-
tal internacional das flores 
e maior produtora da Amé-
rica Latina,  “com destaque 
para os diversas espécies de 
orquídea que estarão dispo-
níveis na Expo&Flor”, res-
salta.

Assim como na primeira 
edição da Expo&Flor, todo 
o lucro arrecadado na feira 

será destinado a entidades 
sociais do município.

Festa 
A programação da festa 

de aniversário de Castro 
inclui atividades esportivas, 

culturais, feira de produtos 
da agricultura familiar, 1º 
Encontro de Carros Rebai-
xados e Carros Antigos e o 
1º Festival de Food Trucks 
de Castro, entre outras ati-
vidades. A data comemora 
os 312 anos da concessão 
da Primeira Sesmaria dos 
Campos Gerais, chamada de 
Sesmaria Paragem do Iapó, 
na Fazenda Capão Alto, em 
19 de março de 1704.

Exposição de flores será no Parque Lacustre e funcionará diariamente das 9 às 20 horas

Estarão a 
venda plantas 
ornamentais 
dos melhores 
produtores 
do país

Divulgação

Festa inicia hoje com a 2ª Expo&Flor
312º ANIVERSÁRIO DE CASTRO

FEIRA DA FAMÍLIA CASTRENSE
Como parte da programa-

ção dos 312 anos de Castro, 
no sábado (19), acontece no 
Parque Lacustre a Feira da 
Família Castrense, das 8 às 
13 horas.  O evento promo-
vido pela Prefeitura através 
da Secretaria da Agricultura, 
Abastecimento e Agrone-
gócio, reúne 15 produtores 
castrenses com barracas 
montadas no local.

Na Feira da Família 
Castrense os visitantes vão 
encontrar produtos frescos e 
regularizados na Secretaria 
de Agricultura.

De acordo com a superin-
tendente de Agropecuária e 
Abastecimento da Secretaria, 
Isabelle Casagrande, todas 
as hortaliças são orgânicas 
e produzidas pelos feirantes. 
Além disso, os pescados têm 
o selo de Serviço de Inspeção 
Municipal de Produtos de 
Origem Animal (SIM/POA). 
“A participação da Feira na 
programação do aniversá-

rio é muito importante para 
ampliar a visibilidade do 
projeto, e contribuir para a 
melhora dessa segunda fonte 
de renda dos produtores. 
Além disso, para a população 
é a oportunidade de acessar 
produtos orgânicos e de qua-
lidade, criando um hábito de 
consumo e valorizando cada 
vez mais os produtores de 
Castro”, ressalta.

Na Feira é possível 
encontrar frutas, verduras 
e legumes, além de panifi-
cação, artesanato e compo-
tas, peixes, massas prontas 
e vinhos, além de produtos 
feitos na hora como pastel e 
tapioca.

Além da participação 
na programação da festa 
de aniversário de Castro, a 
Feira da Família Castrense 
acontece todos os sábados 
das 8 às 11 horas no Parque 
Lacustre, e todas as terças-
feiras, na Praça João Gual-
berto, das 16 às 20 horas.

Visitantes
vão 
encontrar 
produtos 
frescos e 
de origem

Divulgação

Lucro é destinado
a entidades sociais 

do município

Como parte das comemorações do 
aniversário de Castro, acontece no sábado 
(19), a partir das 9h30, passeio ciclístico 
promovido pela Secretaria Municipal de 
Esporte. Inscrições podem ser feitas no dia, 
a partir das 8 horas, no Parque Lacustre. 

Com percurso de 3,2 km, os ciclistas 
sairão do Parque Lacustre e o trajeto inclui 
Rua Antônio Rolim de Moura – a rua do 
Colégio Cavanis – e segue até a Rua Dr. 
Jorge Xavier da Silva, rua Coronel Olegá-
rio de Macedo, voltando pela rua Nossa 
Senhora do Carmo até o Parque Lacustre.

A organizadora do passeio e profes-
sora da Secretaria Municipal de Esportes, 
Karina Chagas, conta que no final do pas-
seio serão premiadas a bicicleta mais enfei-
tada, o ciclista mais novo e o ciclista mais 
velho. “Convidamos toda a população a 
participar. Nossa intenção foi elaborar uma 
atividade que incluísse toda a família, moti-
vando também as crianças a enfeitar suas 
bicicletas e curtir o passeio junto com os 
pais e amigos, além de estimular a peda-
lada como um exercício físico, com sorteio 
de brindes no final”, destaca. 

Passeio Ciclístico será no sábado

LUANA DIAS

GERAL@PAGINAUM.COM

Foram encerradas no sábado (12) 
as aulas do primeiro curso de Fotogra-
fia Arte e Técnica do Senac Castro. 
Formada por 14 alunos, a turma contou 
com fotógrafos – amadores e profissio-
nais – de Castro e Ponta Grossa. Tanto 
teóricas como práticas, as aulas foram 
ministradas pelo fotógrafo e professor 
universitário Marco Antonio Testi Sokol, 
de União da Vitória. Locais como o 
Parque Lacustre, Balneário Doutor 
Libânio Estanislau Cardoso (Prainha), 
além de ruas e praças da cidade acaba-
ram se tornando cenário para os mais 
novos fotógrafos, que encerraram as 
aulas na Fazenda Capão Alto.

Além de conhecer um breve histó-
rico da fotografia, os alunos também 
tiveram a oportunidade de aprender 
sobre câmeras e matrizes fotossensí-
veis, sobre as lentes ou objetivas, pro-

fundidade de campo e velocidade do 
obturador, fotometria e filtros, flash e 
armazenamento de equipamentos, lin-
guagem e composição, iluminação, ele-
mentos da fotografia digital e noções de 
legislação. O curso teve duração de 30 
horas.

Segundo Marco Antonio, o curso dá 
bases iniciais para que os alunos possam 

procurar o mercado fotográfico em geral. 
“Seja para fotografar eventos sociais, 
arquitetura ou natureza, e podendo tam-
bém atuar em estúdio”, destaca. O pro-
fessor lembrou também que em breve a 
instituição pode trazer à Castro o curso 
de fotografia, voltada para produtos e 
modelos. “O lançamento desse curso 
está em estudo”, finaliza.

Primeira turma de Fotografia 
Arte e Técnica conclui curso

SENAC CASTRO

Senac prepara novo curso, para fotografia de produtos e modelos

Divulgação

LUCIANA WESTPHAL *

Na tarde de terça-feira (15), o 
Ginásio Municipal de Esportes Padre 
José Pagnacco passou por vistoria 
pelo representante da Federação 
Paranaense de Futsal, Carlos Maurí-
cio Zaremba, que conferiu as condi-
ções necessárias de quadra e ginásio 
para a disputa da Divisão especial do 
Paranaense.   

Acompanhado pelo secretário 
municipal de Esportes, Antenor Quin-
tiliano Telles, e do diretor de Espor-
tes Marcos Rocco, Zaremba disse 
que está tudo em conformidade com 
o regulamento. “Ele, inclusive, falou 
que o ginásio está entre os melho-
res do estado dentro das exigências 
mínimas da Federação”, completou 
Rocco. 

Estadual 
O Campeonato Paranaense Série 

Ouro inicia nesse fim de semana, e o 
time do Calçados Catarinense/ Ale-
gra Foods/ Caramuru Futsal tem o 
primeiro compromisso fora de casa 
contra a equipe do Cascavel. 

Federação 
Paranaense 
de Futsal vistoria 
o Pagnacco

Se o reenquadramento 
for aprovado, 

entidades terão que 
adequar planejamento

Comitê volta a discutir hoje 
reenquadramento da bacia

RIO TIBAGI
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Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

VENDE-SE CARRO CELTA LIFE
Com duas portas, ano 2010/ 2011, 
com travas elétricas e alarme. Valor: R$ 
14.000,00 com 52 mil Km. Fone: (42) 
9869-1093.

ECO SPORT FREESTYLE 2012
Apenas 40.000 km, esta impecável. Fone: 
(42) 9914-9256.

NEW FIESTA TITANUM
Cambio automático 2014 apenas 25.000 
km, único dono. Fone: (42) 9914-9256.

ALUGAM-SE SEIS APARTAMEN-
TOS

De solteiro no valor: R$ 39,99 no Grande 
Hotel. Fone: (42) 3232-4388.

VENDE-SE SOBRADO
Com três quartos, sendo um suíte, 
sala, cozinha, banheiro, bom quintal e 
garagem em condomínio fechado. Valor: 
R$ 295.000,00. Fone: (42) 9101-1022/ 
3222-1022.

VENDE-SE SOBRADO NOVO
Rua Rio de Janeiro, 1585, próximo ao 
CAIC. Última unidade. Aceito carro, 
mais financiamento, Caixa. Valor: R$ 
320.000,00. Fone: (42) 9911-6291

VENDE-SE SOBRADO
Com três quartos, sendo um suíte, sala, 
cozinha, banheiro, bom quintal e gara-
gem em condomínio fechado. Valor: R$ 
340.000,00. Fone: (42) 9911-6291.

VENDE-SE AP NOVO ED. CRIS-
TAL-JD CARVALHO

Próximo ao Tozetto e Condor, aptos 
com 2 qtos, opção de c/ ou s/ suite, 
todos com sacada e churrasqueira, 
até 2 vagas de garagem, pronto para 
morar,Rr$198.000,00. Em Ponta Grossa 
(42)9972-5387 / (42)9954-3335

VENDE-SE SOBRADO 
NOVO NO PQ NOSSA 

SENHORA DAS GRAÇAS
Com 2 qtos, área de serviço, sacada, 
entrada individual. Financiamos pela 
Minha Casa Minha Vida. Em Ponta Grossa 
(42)9972-5387 / (42)9954-3335

ALUGA-SE QUITINETE
Rua. Pedro Dobis nº 90, Centro. Fone: 
(42) 9955-3747.

VENDE-SE CHÁCARA
À 50 km da cidade de Castro, com 
reflorestamento plantado. Aceito casa ou 
lote como parte do pagamento. Aceito 
propostas. Maiores informações ligar no 
número (42) 9955-8617.

ALUGA-SE CASA
Rua Padre Damaso, 380 com uma suíte 
dois quartos, sala, cozinha, lavanderia, 
garagem e banheiro. Toda azulejada, 
maiores informações com o proprietário. 
Fone: (42) 9997-4454.

VARELA  IMÓVEIS VENDE
Casa próximo ao Condor, na Rua do 
Morro. Ótima localização para comércio. 
Valor: R$ 290.000,00. Fone: (42) 3233-
3000 / 9112-6092. www.varelaimoveis.
com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Lindo apartamento no Cento de Castro, 
com três quartos e duas varandas maravil-
hosas, perto de tudo, com móveis plane-
jados. Fone: (42) 3233-3000 / 9112-6092. 
www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Casa com terreno de 750 m², 14x50, no 
Jardim dos Bancários, maravilhoso para 
fazer sobradinhos. Valor de R$ 280 mil. 
Fone: (42) 3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Barracão com terreno plano de 750 m² 
na D. Pedro II, próximo ao Senac. Fone: 
(42) 3233-3000 / 91126092. www.vare-
laimoveis.com

ALUGA-SE
QUITINETE

Rua. Major Otavio Novaes, 520. Somente 
interessados, tratar no salão da Alice. 
Fone: (42) 9982-4002.

VENDE-SE CASA
Imóvel em alvenaria, localizado no 
Pandorf 2. Negocia-se por carro ou 
caminhão. Valor R$100.000,00. Contato 
(42) 8870-8676.

VENDE-SE CHÁCARA
Com dois alqueires, casa e luz. Troca por 
casa em Castro. Valor: R$ 160.000,00. 
Fone: (42) 9936-6945 / 8818-3202.

ALUGA-SE CASA
Com três quartos, sala, cozinha, banheiro 
e garagem em frente ao quartel. Fone: 
942) 3232-0433.

ALUGA-SE CASA
Localizada na Praça Duque de Caxias 
829 (em frente ao Quartel). Telefone 
(42) 3232-0433

VENDE-SE
Churrasqueira a gás, supergrill platinum, 
marca dametal. Valor: R$300,00 nova sem 
uso. Fone: (42) 3233-7081.

AULAS DE DIREÇÃO ALFA 
DIREÇÃO

Já tem carteira? Quer praticar? Treina-
mento para habilitados. Carro novo com 
direção hidráulica e ar condicionado. 
Instrutora mulher Alexandra. Fone: (42) 
9982-7821.

AULAS DE VIOLA CAIPIRA
Primeiros acordes, ritmos e 
solos. Fone: (42) 3233-1370/ 
9915-9150.

SCHOELER SUÍNOS CONTRATA 
ASSISTENTE DE CONTROLE DE 

QUALIDADE
Fábrica de ração em Piraí do Sul, sendo 
para análise de matérias primas; clas-
sificação de milho; mico toxinas; análise 
de produto acabado: granulométrica e 
demais funções do laboratório. Requi-
sitos: Superior completo em áreas afins; 
experiência na área; disponibilidade para 
morar em Piraí do Sul. E-mail: jessica-
betim@schoeler.com.br.

COMPRA-SE
Latinhas, metais, cobre, bateria e alumínios 
em geral. Fone: (42) 9938-0387.

BARRACÕES 
PRÉ-MOLDADOS 
MEGA OFERTA

Galpões novos e semi - novos 
de 100m², 150m², 200m² e 
orçamos outros tamanhos. Ligue 
(42) 9917-7905. 

FRETES E MUDANÇAS 
O melhor preço, consulte-nos fazemos 
viagens para fora da cidade. Telefone (42)  
9912-0572 ou (42) 8853-9781.

VENDE-SE 
GUARDA ROUPAS

Em ótimo estado com seis 
portas, na cor tabaco com cinza, 
grande R$ 300,00. Fone e Whats: 
(42) 9867-2896.

KM CONSTRUÇÕES
E EMPREITEIRAS

Pedreiro e carpinteiro em geral, hidráulico 
e elétrico, cobertura, pisos, cerâmicas 
entre outros. Orçamentos sem compro-
misso no fone: (42) 9802-3029. 

GANHE DINHEIRO 
VENDENDO PRODUTOS 

PURIFIC
Maiores informações na loja 

Purific Castro. Rua Cruz 
Machado,1289. 

KM EMPREITEIROS
Serviços diversos em terrenos, residência 
e outros. Limpeza de terrenos, jardina-
gem, caixa de água e outros.

COOPERATIVA DE INFRAESTRUTURA CASTROLANDA
CNPJ: 76.108.240/0001-76 

NIRE Nº 41400008363

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA 45ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

O Diretor Presidente da Cooperativa de Infraestrutura Castrolanda, com sede à Rua 
das Flores, 382, Colônia Castrolanda, Município de Castro, Estado do Paraná; no uso 
das atribuições que lhe confere o artigo 38 do Estatuto Social, convoca os senhores 
associados, cujo número nesta data é de 307 ( trezentos e sete), para reunirem-se 
na 45ª (quadragésima quinta) Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se na sua sede 
situada na Rua das Flores, 382, Colônia Castrolanda, no dia 29 (vinte e nove) de 
março de 2016 (dois mil e dezesseis), às 14 (quatorze) horas em primeira convo-
cação com 2/3 (dois terços) dos associados, ou às 15 (quinze) horas em segunda 
convocação com metade mais um dos associados, ou ainda às 16 (dezesseis) horas 
em terceira e última convocação com um mínimo de 10 (dez) associados presentes 
para deliberarem sobre a seguinte agenda:

ORDEM DO DIA
1.Abertura pelo Diretor Presidente;
2.Leitura do Edital de Convocação;
3.Relatório da Gestão; 
4.Apresentação do Balanço Patrimonial e Contas de Resultados do Exercício encer-
rado em 31 de dezembro de 2015;
5.Relatório da Auditoria independente;
6.Parecer do Conselho Fiscal;
7.Aprovação do Balanço Patrimonial e Contas de Resultado do Exercício encerrado 
em 31 de dezembro de 2015;
8.Destinação das Sobras Líquidas apuradas no exercício de 2015;
9.Eleição do Conselho Fiscal para o ano de 2016;
10.Aprovação do Pró-labore e Cédula de Presença para Conselho de Administração 
e Conselho Fiscal;
11.Assuntos de Interesse Geral;
12.Encerramento.

Castrolanda, 10 de março de 2016.

Pedro Irineu Teider
Diretor Presidente

PROCURA-SE CACHORRO 
DESAPARECIDO

Ele fugiu próximo ao Condomínio 
Vivace - Castro.  Atende por 
'Benji'. Qualquer informação: (42) 
9969-7977, (42) 9979-7567, (42) 
3232-1351.

LUCIANA WESTPHAL 

Castro vive seu auge no 
cenário esportivo graças a 
equipe de vôlei masculina do 
M.V. Selmer/ Caramuru/ Cas-
tro que conseguiu alcançar um 
lugar nunca conquistado por 
outra modalidade, ocupando 
o nível mais alto do esporte 
brasileiro: A participação da 
Superliga Nacional de Volei-
bol. A vaga na principal com-
petição do Brasil veio após 
dupla vitória sobre o Botafogo 
(RJ). Como se o motivo já não 
bastasse, a alegria ainda pode 
aumentar, pois, nessa sexta-
feira (18), o time disputa o 
título da Superliga B contra 

a equipe do Sesi/Juvenil. A 
partida está marcada para as 
19h45 no Ginásio Pagnacco. 

Diferente das quartas-de-
final e da semifinal, a final da 
Superliga B será disputada em 
um único jogo. Mas, esse fator 
não está deixando a equipe pre-

ocupada.
“Podemos e queremos 

ganhar, mas sabemos que a 
derrota também pode aconte-
cer. Chegamos até aqui com 
muita pressão, pois o objetivo 
era ficar entre os oito, depois 
entro os quatro, depois conse-

guir subir para liga A. Então, 
agora vamos para essa disputa 
mais aliviados, tanto que foi uma 
semana de treinamento muito 
tranquila, claro que os traba-
lhos continuam sendo puxados 
e exaustivos, mas acredito que 
de nossa parte, mesmo se tra-

tando de uma final, será um 
jogo tranquilo e sem pressão”, 
comentou o técnico da equipe, 
Fábio Sampaio. 

No encontro entre as duas 
equipes durante a competição, 
Castro perdeu para o Sesi em 
casa, mas esse também é outro 
ponto que não incomoda. “Pelo 
fato que já tivemos uma derrota, 
reforçamos os estudos indivi-
dualizados, testamos algumas 
coisas para ‘ver’ se com o time 
principal conseguimos reverter 
essa situação. Mas, acima de 
tudo, estamos satisfeito. Não, 
que o segundo lugar baste, mas 
posso resumir que estamos em 
festa”, completou. 

Plantel 
O técnico Fábio não poderá 

contar para a última partida 
com dois de seus principais 
atletas: Eric e o ponteiro Caio, 
lesionados. Mas, por outro 
lado o treinador elogiou a 
entrada de Gabriel e Frank, 

que já substituíram os jogado-
res nos jogos da ‘semi’, além 
das atuações de Edi. “É uma 
pena não poder contar com o 
Caio e o Eric, mas acredito 
que estamos com uma equipe 
muito boa, e os jogadores, tec-
nicamente falando sabem que 
pode dar conta. É uma pena 
por se tratar de uma final”, 
explicou. 

Jogo
Os ingressos do jogo estão 

sendo vendidos no valor de R$ 
5, porém, quem deixar para 
última hora e preferir comprar 
as entradas na hora do jogo, 
irá pagar o valor de R$ 10. 
Além do ingresso, a Diretoria 
do Caramuru está pedindo a 
doação de 1 litro de leite ou 
uma caixa de bis. 

Até o momento a equipe já 
conseguiu arrecadar mais de 
uma tonelada de alimentos e 
566 litros de leite, doados a 
instituições do município. 

Decisão da 
Superliga B
acontece em 
jogo único

Luciana Westphal

Caramuru a um passo de ser campeão
FINAL CONTRA O SESI-SP

Atletas tiveram semana tranquila de treinamento
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Reserva - Deu entrada no 
IML, na madrugada de quarta-
feira (16), o corpo de Nivaldo 
dos Santos Custódio. De acordo 
com informações, o homem mor-
reu após levar vários tiros na noite 
de terça-feira (15), em Reserva. 
O caso teria acontecido na rua 
Brunislau Chicaski. 

Conforme a Polícia Militar, 
uma testemunha informou que 
ouviu disparos e, quando saiu para 

ver o que estava acontecendo, 
avistou a vítima já caída no chão, 
logo depois acionou o Siate e a 
PM. Ainda segundo os militares, 
quando a equipe chegou Nivaldo 
já estava sendo atendido, porém, 
devido aos ferimentos acabou 
morrendo ainda no local. 

O caso foi repassado para a 
Polícia Civil da cidade que inves-
tigar o autor e a motivação do 
homicídio. 

Morto a tiros em Reserva 

Vítima não resistiu aos ferimentos e morreu ainda no local

Marcos Mello

LUCIANA WESTPHAL 
SEGURANCA@PAGINAUM.COM

As equipes da Polícia Mili-
tar receberam uma triste notí-
cia na tarde de quarta-feira 
(16). O cabo da PM, José 
Osni Pigatto, foi encontrado 
morto junto com sua namo-
rada, Luci de Fátima Gal-
vão Bulek, na estrada que dá 
acesso a região do Alagados, 
em Ponta Grossa.  O corpo 
do casal, desaparecido desde 
a terça-feira (15), foi encon-
trado pela polícia através de 
rastreamento, em um matagal. 

O comandante do 1° Bata-
lhão de Polícia Militar, Major 
Edmauro Assunção, explicou 
que o casal foi abordado por 
um grupo de homens na noite 
de terça-feira (15), enquanto 
estavam em uma praça. “As 
informações que temos é que 
eles foram abordados e os 

ladrões roubaram a caminho-
nete do Pigatto, levando eles 
junto. Primeiramente achamos 
que se tratava de um seques-
tro, mas a equipe da Agência 
Local de Inteligência rastreou 
o carro do policial e viu que o 
veículo havia estacionado na 
região do Alagados e depois 
parado em Guaíra, na fronteira 
com o Paraguai. Quando che-
gamos no Alagados, encon-

tramos os corpos. O que nos 
leva a segunda suspeita de um 
caso de latrocínio”, explicou o 
comandante. 

A Polícia Civil de Ponta 
Grossa já abriu inquérito sobre 
o caso e aguarda o laudo de 
necropsia do Instituto Médico 
Legal para auxiliar na identifi-
cação dos suspeitos.

Até o fechamento dessa 
edição os corpos de Pigatto 

e Luci ainda não haviam sido 
liberados. Apurações dão 
conta de que o sepultamento 
do policial acontece na quin-
ta-feira (17). 

Pigatto pertencia ao 1º 
Batalhão da Polícia Militar 
(1º BPM) e estava lotado 
na 3ª Companhia da PM, 
em Castro. Ele tinha em seu 
currículo 24 anos de trabalho 
como policial militar. 

Corpos foram encontrados na região do Alagados, em Ponta Grossa

Vítima 
trabalhava 
como policial 
militar há
29 anos 

Divulgaçaõ / Fábio Matavelli

Cabo da PM e namorada são mortos 
ENCONTRADOS EM UM MATAGAL

RS Polícia

As policias civil e militar 
de Castro, Carambeí e Ponta 
Grossa, realizaram na quarta-
feira (16) a operação Rei do 
Gado. A ação policial que tinha 
como intuito combater o furto 
e o abate clandestino de gado, 
em Ponta Grossa e Carambeí, 
resultou no cumprimento de 
dez mandados de busca e apre-

ensão, cinco foram registrados 
na localidade de Itaiacoca, em 
Ponta Grossa, e os outros cinco 
em Carambeí. 

Além da Civil e PM, equi-
pes do Choque, P2, Grupo de 
Diligências Especiais, Patru-
lha Rural e Vigilância Sanitá-
ria também acompanharam a 
operação. 

Polícia cumpre mandados 
de 'busca e apreensão'

10 MANDADOS EM 3 CIDADES

Mais de 20 policiais participaram da operação 

Telêmaco Borba – Na noite 
de terça-feira (15), por volta 
das 21h30, a equipe da Rotam 
encaminhou três pessoas para 
a Delegacia de Polícia de Telê-
maco Borba, com a suspeita de 
tráfico de drogas. Além do trio, 
também foi apreendido certa 
quantidade de maconha e cerca 
de R$ 400. 

Informações repassadas pela 
polícia dão conta que a situação 
iniciou quando, em patrulha-
mento no bairro Jardim Alegre, 
os policiais avistaram uma moto-
cicleta parada em meio a via. O 
piloto do veículo, que estava 
com uma garupa, estaria entre-
gando algo para o motorista de 
um carro Gol. Quando os sus-
peitos notaram a presença poli-
cial, fugiram do local. 

Realizado acompanhamento 
tático, os militares notaram que 
a passageira da motocicleta 
estava jogando pacotes pela via. 

O casal foi abordado e ao 
abrir os invólucros, a polícia 
encontrou um quilo de maconha 
dividido em dois tabletes e outra 
quantidade solta em uma sacola. 
Já no Gol, foram apreendidos 
mais três tabletes da substância, 
dinheiro e um celular com men-
sagens suspeitas.

Trio é fl agrado 
pela Rotam e 
levado à delegacia

Divulgação / Polícia

Prefeitura de Castro, através 
da Secretaria Municipal de Segu-
rança Pública, realizou na tarde 
de quarta-feira (16) a entrega 
de fardamento destinado aos 
Guardas Patrimoniais do muni-
cípio. O uniforme composto de 
boné, camisa calça e jaqueta 
vai beneficiar com identificação 
visual 76 servidores que atuam 
na área de vigilância dos prédios 
públicos da cidade.

A cerimônia de distribui-
ção do fardamento aconteceu 
no auditório da Secretaria de 
Segurança Pública. De acordo 
com a secretária da pasta 
Regina Vassão, a iniciativa do 
poder público tem a intenção de 
fortalecer a identificação visual 
desses profissionais, fazendo 
com eles sejam reconhecidos e 
respeitados pela população. 

Além da entrega dos uni-
formes, a secretária anunciou 
que este ano a ideia é planejar 
cursos de capacitação direcio-
nados aos Guardas Patrimo-
niais “Neste momento estamos 
fornecendo o fardamento, mas 
também vamos aperfeiçoar pro-
fissionalmente os funcionários 
para melhor agir no serviço” 
garantiu Regina. 

Também presentes na reu-
nião estava o prefeito Reinaldo 
Cardoso acompanhado do 
secretario de Governo Ricardo 
Cardoso. O prefeito aproveitou 
e deu os parabéns aos funcio-
nários pelo novo nome do cargo 
e falou na responsabilidade que 

vão ter, pois juntamente com o 
uniforme, os guardas receberam 
uma tonfa. Ricardo Cardoso 

também deu alguns recados 

anunciando ajuste salarial e tra-
tando a questão das horas extras 
dos guardas. 

Cerimônia de distribuição aconteceu
no auditório da Secretaria de Segurança 

Fotos: Luciana Westphal

Guardas Patrimoniais 
recebem fardamento 

PRESENTE DE ANIVERSÁRIO

O Guarda Patrimonial, 
hoje locado na Casa da Cul-
tura, Erotides de Almeida, 
completa 87 anos nessa 
sexta-feira (18), desses, 24 
anos ele dedica ao cuidado do 
patrimônio público. 

Em conversa com o 
guarda ele disse que a farda 
foi um presente de aniversário 
adiantado. “Acredito que ‘até 
que enfim’ alguma coisa vai 
mudar, pois com o fardamento 
seremos mais respeitados. 
Acredito que a população nos 

dará uma atenção diferente”, 
concluiu.

Erotides trabalha há 
24 anos cuidando dos 
patrimônios públicos

Ponta Grossa – Cerca de 
294,6 quilos de maconha foram 
apreendidos pela Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) e Polícia 
Federal (PF) na madrugada 
de quarta-feira (16), em Ponta 
Grossa. 

Conforme as equipes, a droga 
estava escondida em comparti-
mento dentro de um container, 
transportado por uma carreta. 

Além da droga, no mesmo local 
foi apreendido um revólver cali-
bre 38, com 26 munições intac-
tas. 

Diante dos fatos, o motorista 
do caminhão, de 49 anos, que 
não teve o nome divulgado, foi 
preso em flagrante e deve res-
ponder pelos crimes de tráfico 
de drogas e porte ilegal de arma 
de fogo. 

Ação policial apreende 
drogas e arma em PG
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ÁRIES: Melhor evitar atritos 
com os familiares, especialmente logo 
cedo. Pode receber boas novas sobre 
a saúde de um parente. Cor: roxo.

TOURO: Anime sua vida social e 
faça novos contatos. Passeio ou via-
gem rápida pode tirar a vida amorosa 
da mesmice. Cor: cinza.

GÊMEOS: Com a atenção 
voltada para a vida financeira, você 
pode conquistar coisas importantes 
hoje. Cor: marinho.

CÂNCER: Pode ser mais fácil 
interagir com as pessoas próximas, 
aproveite para ampliar seus contatos. 
Cor: azul.

LEÃO: Procure esconder seus 
interesses, se quiser atingir os seus 
objetivos. Cor: lavanda.

VIRGEM:  Na vida amorosa, 
você e o par podem descobrir mais 
coisas em comum. Cor: marrom.

LIBRA: Você pode traçar metas 
mais altas e terá boas chances de 
alcançá-las, em especial se mantiver 
tudo em segredo. Cor: vermelho.

ESCORPIÃO: Nos estudos, 
a troca de idéias será o segredo do 
sucesso.  Cor: coral.

SAGITÁRIO: Se depender dos 
astros, o resultado será positivo! Se o 
romance já estava complicado, pode 
chegar ao fim. Cor: branco.

CAPRICÓRNIO: O romance 
ganho mais força: aproveite para con-
versar e esclarecer qualquer assunto 
delicado. Cor: ouro.

AQUÁRIO: Redobre a atenção 
com informações importantes. Caso 
escondido com alguém próximo ou 
colega pode dar certo. Cor: bege.

PEIXES: Bom dia para correr 
atrás de interesses, vai contar com sorte 
e proteção dos astros. Cor: marinho.

18/3
Olivério Carrilho

Amaury B. Backer Gomes
Camila Diogo

José Tibagy de Mello
Gilmar Zampieri

Matheus S. Ribeiro

17/3
Everson Amâncio

Felipe Hampf Mendes
Célia Moreira

Selma Apª Rodrigues Garcia
Jaime Oliveira

Fellipe Leonardo Bini
Mariana Kopacheski

A bela Paola Priscila Prates, aniversariante 
do dia 14, completou 29 anos com alegria ao 
lado do maridão Everton Lopes. Belo casal!

Palestrante 
Leila Navarro 

com essa
 colunista, 

durante 
encontro 

de Mulheres 
Cooperativistas 
Sicredi Campos 

Gerais. 
O evento 

aconteceu na 
noite de sexta 

(11), no Moinho 
Castrolanda 
e Piraí do Sul  

marcou 
presença! 

Luiz Antônio, de apenas 15 dias, filho 
de Rosiele Anhaia e José Libanio Peixoto

O jovem José Milléo 
Filho, aniversariante do dia 
14, completou 22 anos. 
Parabéns !

LUIZ ANTÔNIO

MULHERES COOPERATIVISTAS


	PaginaUm01COR.pdf
	PaginaUm02.pdf
	PaginaUm03.pdf
	PaginaUm04COR.pdf
	PaginaUm05COR.pdf
	PaginaUm06.pdf
	PaginaUm07.pdf
	PaginaUm08COR.pdf

